

Dandim 0415/Jambi Dampingi Danrem 042/Gapu Gelar Bhakti Sosial HUT TNI ke-78

solmi - JAMBI.WARTAMILITER.COM

Sep 24, 2023 - 16:21



JAMBI - Dalam rangka menyambut HUT TNI ke-78 tahun 2023, Kodim 0415/Jambi bersama Korem 042/Gapu menyelenggarakan Bakti Sosial (Baksos) Kesehatan yang diselenggarakan di Balai Prajurit Korem 042/Gapu, Minggu (24/09/2023).

Kegiatan Bhakti sosial kesehatan ini merupakan rangkaian kegiatan menyambut HUT TNI ke-78, dilaksanakan dengan berbagai kegiatan berupa sunatan massal, pengobatan gratis, donor darah, pelayanan pengobatan/ kesehatan dan pelayanan KB.

Mengawali sambutannya, Danrem 042/Gapu Brigjen TNI Supriono, S.I.P., M.M, menyambut positif atas terselenggaranya Bhakti Sosial kesehatan Korem 042/Gapu dalam rangka memperingati HUT TNI ke-78, dimana TNI adalah komponen utama pertahanan negara yang memiliki tugas membantu kegiatan kemanusiaan baik atas permintaan maupun inisiatif sendiri dalam bentuk Bhakti

sosial yang diselenggarakan secara bersama dengan instansi terkait tanpa mengabaikan kegiatan satuan.

Apresiasi juga disampaikan oleh Danrem kepada para panitia, peserta Bhakti sosial dan para awak media yang telah mendukung kegiatan hingga berjalan lancar dan sukses, ujar Danrem.



Bhakti sosial kesehatan yang dilakukan ini berupa donor darah sebanyak 425 peserta. Dapat dilaksanakan sebanyak 157 orang, masing-masing Gol darah A sebanyak 60 orang, Gol darah B sebanyak 17 orang, AB sebanyak 10 orang dan Gol darah O sebanyak 70 orang. Sementara sisanya tidak dapat dilaksanakan karena ada beberapa faktor yang menjadi penyebab, diantaranya tensi tinggi/rendah, HB rendah, kurang tidur, konsumsi obat dan belum masuk waktu sebagai pendonor.

Sementara kegiatan berupa sunatan massal dilakukan terhadap 22 orang anak, pelayanan pengobatan kesehatan gratis sebanyak 35 orang, pelayanan KB sebanyak 35 orang dan pembagian sembako sebanyak 30 paket.



Sesuai tema HUT TNI ke-78 tahun 2023 "TNI Patriot NKRI, Pengawal Demokrasi untuk Indonesia maju" diharapkan dengan seluruh kegiatan yang dilaksanakan dapat menjadikan TNI semakin dicintai masyarakat, dan kemanunggalan TNI dengan rakyat semakin kuat.

Sementara respon positif sekaligus apresiasi dari Dandim 0415/Jambi Letkol Arm Eko Pristono, SH., M.I.Pol atas pelaksanaan kegiatan tersebut.

"Karya-karya TNI melalui Bhaksos dapat menjadikan masyarakat lebih dekat sebagai perekat bisa lebih menerima kehadiran TNI, sehingga kemanunggalan TNI bersama Rakyat dapat dengan mudah diwujudkan. TNI hadir untuk meringankan beban masyarakat," imbuh Dandim.(IS/put)